



Ricardo Monreal y Marcelo Ebrard lamentan la muerte de Pepe Mujica: “Pérdida irreparable para América Latina”

Pepe Mujica murió a los 89 años en Uruguay después de lidiar con el cáncer que le había “colonizado” el hígado

Por Israel Aguilar Esquivel

13 May, 2025 05:05 p.m.



Pepe Mujica, el luchador social que pasó 10 años encerrado en un calabozo durante la dictadura militar de **Uruguay** y tiempo después se convirtió en presidente, murió a los 89 años. Personajes alrededor del mundo han lamentado la muerte del líder de la izquierda en América Latina y, en México, **Ricardo Monreal** y **Marcelo Ebrard** también enviaron condolencias.

Tras conocer la noticia, tanto el coordinador del grupo parlamentario de **Morena** en la Cámara de Diputados como el secretario de Economía publicaron mensajes en sus redes sociales. Ambos coincidieron en la relevancia que Mujica tenía en el continente.

“Te vamos a echar muchísimo de menos, Pepe. La de hoy es una pérdida irreparable para América Latina. Descanse en paz”, escribió **Ebrard** Casaubón en su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter @m_ebrard.

Por su parte, **Ricardo Monreal** fue más extenso y catalogó a **José Mujica** como un “**faro moral para la izquierda en América Latina**”.

[Ricardo Monreal y Marcelo Ebrard lamentan la muerte de Pepe Mujica: “Pérdida irreparable para América Latina” - Infobae](#)